

L'EHRLICHIOSE

C'est une maladie infectieuse transmise par les tiques. La bactérie s'appelle l'Ehrlichia canis. La période d'incubation est de 10 à 20 jours. Elle est plus fréquente au Printemps et à l'Automne et c'est une maladie du pourtour méditerranéen.

Elle est mortelle dans 30% des cas.

Les Symptomes

En phase aigue :

- signes neurologiques
- diarrhée
- vomissement
- membres gonflés
- boiteries
- tout type de saignement : épistaxis, hématuries, pétéchie...
- anémie

En phase chronique :

- écoulement par la narine de mucus
- épuisement physique et psychologique
- perte d'appétit
- fatigue
- fièvre (normale entre 38-39°C).

Le Diagnostic

Il se fait par PRISE DE SANG (hémato-biochimique).

Les Traitements

Mise en place d'antibiotiques comme le Doxycyline (6€ la boîte de 30 cps de 100 mg) ou le Cabbesia en injection.

En phase chronique, il peut y avoir une hospitalisation avec transfusion sanguine, perfusion...

En Prévention

Utiliser un antiparasitaire efficace contre les tiques, il existe différentes formes (en collier, en

pipette ou par voie orale) mais attention à certains antiparasitaires oraux car des études ont montré dernièrement que certains d'entre eux avaient provoqué la mort.

Eviter les promenades dans les herbes hautes l'Eté.

Après chaque promenade, brosser votre chien et vérifier minutieusement s'il a des tiques ou non. Si c'est le cas utiliser la pince adaptée à l'extraction car dans le cas contraire, la tête peut rester accrochée et ainsi provoquer des infections.

Bien désinfecter la zone où se trouvait la tique.



La Révolte des Lévrier